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まちのわだい

地域おこし協力隊の曾地啓介さんが YouTube に動画を投稿し
ています。内容は津奈木町のイベントや日常の様子などさまざ
ま。地域の隠れた魅力を発見できるかもしれません。右の QR
コードを読み取ってください。

町の動画を
YouTubeで公開！

　３月 27 日㈯、赤崎ふれあい広場で子どもと大泊
地区民の約 20 人でグラウンドゴルフ交流会が行わ
れました。これは野外・海洋スポーツ活動をする「つ
なぎ遊びの学校」事業の一環。各ホールを重ねるう
ちに少しずつ上手になっていく子どもたち。ホールイ
ンワンを達成する人もいて和気あいあいとした世代
間の交流を楽しんでいました。

和気あいあいとグラウンドゴルフを楽しむ
つなぎ遊びの学校

　津奈木中学１年生が毎年恒例で作っている寒漬大
根。ことしは生徒が商品ラベルをデザインしました。
個人やグループで考えた約 20 案から最終的に大根
をあしらったかわいらしいキャラクターなど５点を採
用。商品の寒漬（100㌘、240 円）は味付け前の状
態で、つなぎ百貨堂やふれあいの店などで販売して
います。

私たちの寒漬を食べてください
中学校寒漬大根商品ラベル制作

↓デザインした寒漬の商品ラベルを持つ中学生

　３月 28 日㈰、物産ギャラリーグリーンゲイト
イベント広場で、つなぎ桜祭りウォークラリー
大会が開かれました。昨年はコロナ禍の拡大
で中止となり、2 年ぶりの開催。あいにくの雨
模様でしたが、58 組 171 人が参加し、春の桜
を楽しみました。
　コースは同会場をスタート、ゴールとする約
５km。コース内にはチェックポイントが５か所
設けられ、参加者はそれぞれの場所で出題され
た問題に解答しながらゴールを目指しました。
桜の開花は例年より早かったものの散ることな
く、この日を待つように薄紅色の花をつけたま
ま、参加者をお出迎え。参加者は傘越しに桜を
見上げながら、一歩一歩進んでいました。

桜を楽しみながら津奈木を歩く
つなぎ桜祭りウォークラリー大会

　３月 28 日㈰、物産ギャラリーグリーンゲイ
トイベント広場で、つなぎ FARM オーガニック
映画祭 & マルシェが開かれました。自然と調
和して農作物を作る素晴らしさと無肥料無農
薬の自然栽培に町をあげて取り組む「つなぎ
FARM」について知ってもらおうと初開催。
　映画祭では、オオタヴィン監督の「いただき
ます ここは、発酵の楽園」を上映しました。
新型コロナウイルスの影響を踏まえ、新しい試
みとして、屋外会場に特設スクリーンを設置。
お酒や食事をたしなみながら星空のもと映画を
楽しんでいました。マルシェでは約20店が参加。
無農薬にこだわった野菜などが並び、子どもか
らお年寄りまで幅広い年代が詰めかけ、買い物
を楽しんでいました。

つなぎFARMの魅力を発信
つなぎFARMオーガニック映画祭&マルシェ
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　令和２年７月豪雨災害から町の復旧・復興を支援
するため、浦清志さん（水俣市）と漆

うるしやま
山茂さん（芦北町）

が、令和５年３月までの任期付きで町職員として建
設課で業務を行うことになりました。災害復旧事業
を含む土木関係事業の設計・積算、工事監督などを
担当。二人は「皆さんが一日も早く安心できるよう、
これまでの経験を生かしたい」と話しました。

経験豊富な任期付き職員を採用
任期付き職員辞令交付式

↓辞令を手にする（左から）漆
うるしやま

山さんと浦さん

　３月 24 日㈬、ＪＡあしきたからサラダ玉ねぎ「サ
ラたまちゃん」が町へ贈られました。苦味や辛みが
少なく、生のままで食べられるのが特徴で、ことし
の収穫量は水俣・芦北地域で約 2,200㌧。来庁した
田畑部会長は「昨年は新型コロナウイルスや豪雨で
大変な一年だった。これからも良い産物を届けられ
るように生産者と共に頑張りたい」と話しました。

おいしいサラ玉を贈ります
「サラたまちゃん」贈呈

【写真説明】
１．干拓の桜を見ながら楽しく散策／２．町に関する
クイズに悩む参加者／３．ガラポン抽選で特賞が当
たった人に特産品の詰め合わせをプレゼント

【写真説明】
１．映画上映前につなぎ FARM に取り組む人・団体
を紹介／２．会場内では新鮮な自然栽培の野菜などを
販売／３．完熟のスイートスプリングを試食

↑春休みの良い思い出、体験となりました ↑出荷を報告した田畑部会長（中央）と千々岩組合長（右）


